



VADE MECUM

N°1

vendredi 7 septembre
2018

Vade-Mecum, ensemble !

Vous recevez aujourd'hui ce « Vade Mecum », qui se veut être la lettre d'information de notre ensemble scolaire école-collège. Le Vade Mecum, qui signifie « suis-moi » en latin a pour ambition de vous communiquer ce qui se vit dans notre ensemble scolaire. Et cela avec enthousiasme. Avec un regard positif qui conduit au « réenchantement » de l'Ecole comme le vit l'enseignement catholique français depuis 3 ans. Ce « réenchantement » est exigeant et amène à faire des évolutions. L'an passé, ce Vade Mecum était l'exclusivité du collège St Yves. Cette année, il devient commun à toutes les familles de l'école Notre-Dame et du collège St Yves. Tout simplement parce que nous voulons relire nos projets d'établissement en prenant bien conscience de cette chance d'accueillir des jeunes de 2 à 15 ans sur un même site. Que ce soit sur la filière monolingue ou bilingue. Autre chance que nous proposons à nos jeunes. Cette relecture de nos projets d'établissement se vivra cette année lors des conseils d'établissements dans lesquels sont présents les parents d'élèves de l'APEL et de l'OGEC. Vous n'hésitez pas à les rejoindre afin d'apporter votre pierre à l'édifice qui se mettra en place peu à peu.

En attendant, nous vous souhaitons une belle année scolaire avec vos enfants, avec nos élèves, avec toujours l'idée que c'est en nous parlant que nous permettrons aux jeunes de grandir en humanités (connaissances, compétences, savoir-être).

D.MICHEL



Une pensée pour Mme Cosson

En cette rentrée scolaire nous avons une pensée pour Annie Cosson, la directrice de l'école Notre-Dame, qui se remet peu à peu d'une opération. Elle nous rejoindra au début du mois d'octobre. C'est Sylvie Le Bourdonnec qui prend le relais pendant son absence. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

La « cabane à contes » à l'école

Au cours de la semaine du 17 au 21 septembre, chaque classe de maternelle et de primaire se déplacera à la bibliothèque municipale de Tréguier à la rencontre de conteurs...installés dans une yourte.

Bénédiction des cartables

Cette semaine, le Père Yves, prêtre sénégalais de passage sur Tréguier a animé le temps de célébration de rentrée des élèves de primaire en bénissant les cartables...et bien entendu leurs propriétaires. Bénir signifie « souhaiter du bien ». Voilà un beau message de rentrée à faire vivre les uns avec les autres.



Temps d'intégration des 6èmes

Lundi dernier, les élèves de 6èmes sont partis à la découverte du patrimoine religieux et culturel de la ville de Tréguier. Ils étaient répartis en 10 groupes avec chacun un adulte accompagnateur. L'objectif était de faire connaissance par petits groupes dans le cadre connu ou peu connu de cette belle ville de Tréguier. A la vue de leur enthousiasme au retour, nous étions sur la bonne voie...

